Mazières-en-Gâtine

Le retour de Dolorès au Lavoir

Fermé depuis fin février, le bar-restaurant rouvrira ses portes lundi prochain.



Mazières-en-Gâtine. Dolorès rouvre le bar-restaurant Le Lavoir avec de nouvelles formules et de nouveaux horaires.

c'est une excellente nouvelle pour la commune de Mazières-en-Gâtine. Le bar-restaurant Le Lavoir, qui avait fermé ses portes fin février, les rouvrira lundi 17 août, dès 5 h 30. Une réouverture que la commune doit au retour d'une enfant du pays, Dolorès Hurtaud.

En avril 2014, Dolorès Hurtaud, propriétaire du bar-restaurant Le Lavoir, cède son commerce à Christelle et Djamel Khadraoui, afin de s'envoler vers d'autres horizons. Dolorès ne laisse pas pour autant son métier de cuisinière et travaille successivement à Sainte-Eanne près de Saint-Maixent-l'Ecole, puis à Chizé. Elle est ravie d'exercer son métier au côté de Pascal, chef cuisinier, qui lui apporte beaucoup.

Mais en février dernier, Christelle et Djamel quittent le bar restaurant, laissant le bourg orphelin de ce lieu convivial. Dolorès, attaché à Mazières, « une commune que je connais depuis l'âge de 15 ans », ne souhaite plus qu'une chose : revenir dans son pays de Gâtine et reprendre son commerce. avec des idées, des envies plein la tête, et plus motivée que jamais. Entourée de gens compréhensifs, elle est libre de quitter son emploi pour revenir dans sa commune de cœur.

« Créer une atmosphère pension de familles »

« Sans le professionnalisme de Carlos Guimaraes, conseiller professionnel a la Caisse d'Epargne, et le soutien de la municipalité, je n'aurais pas pu rouvrir, confie Dolorès. Des changements ont été réalisés, la réfection des peintures, un lot pour le buffet froid dans les deux salles, une douche mise à disposition pour les clients de passage. »

De retour au Lavoir, Dolorès assurera

le service avec sa fille Mélissa, et envisage, à plus ou moins longue échéance, de former un apprenti. « Je ferais du traiteur, des plats à emporter, l'entrecôte frites, et plusieurs formules a des prix différents. Le prix du menu restera fixé à 12,80 €, café compris. Je travaillerais le fait maison et un maximum avec les produits frais », commente Dolorès, qui ouvrira les portes de son bar-restaurant, du lundi au vendredi de 5 h 30 à 21 h 30 sans interruption, le samedi et le dimanche sur réservation pour des groupes de dix personnes.

« J'étais tellement attaché aux gens que c'est un réel plaisir de revenir ici, pour la Gâtinaise de cœur que je suis. Je souhaite créer ici une atmosphère pension de familles, où les gens se sentent bien », conclut Dolorès Hurtaud.

Contact : bar-restaurant Le Lavoir, à Mazières-en-Gâtine, au 06 88 05 16 99.

